

# Corrigendum to “Schizophrenia: a narrative review of etiological and diagnostic issues” (Consortium Psychiatricum, 2022, Volume 3, Issue 3, doi: 10.17816/CP132)

Ошибки в статье «Шизофрения: нарративный обзор этиологических и диагностических проблем» (doi: 10.17816/CP132)

doi: 10.17816/CP13625

Corrigendum | Сообщение об ошибке

## Sofia Oskolkova

*V. Serbsky National Medical Research Centre of Psychiatry and Narcology of the Ministry of Health of the Russian Federation, Moscow, Russia*

## Софья Осколкова

*ФГБУ «Национальный медицинский исследовательский центр психиатрии и наркологии им. В.П. Сербского» Минздрава России, Москва, Россия*

There is an error occurred in the article “Schizophrenia: a narrative review of etiological and diagnostic issues” published in the Consortium Psychiatricum journal (Volume 3 Issue 3) by Sofia Oskolkova. Due to a technical error on author’s and editorial parts and without any malicious intent, the “Errors in diagnostics of schizophrenia” chapter links to incorrect references.

The publisher made changes to the electronic version of the published article (PDF and HTML) on the journal’s website instead of the version with errors.

The authors team and the editorial board of the journal are sure that the mistakes could not significantly affect the perception and interpretation of the published work by readers, and should not become the reason for retraction.

The authors team and the editorial board apologize to the readers for the mistakes made.

В статье Софьи Осколковой «Шизофрения: нарративный обзор этиологических и диагностических проблем», опубликованной в журнале Consortium Psychiatricum (том 3 выпуск 3), допущены ошибки. В результате технической ошибки, допущенной авторским и редакционным коллективом, без какого-либо злого умысла, в разделе «Ошибки в диагностике шизофрении» были некорректно размещены ссылки на первоисточники.

Издательство внесло изменения в электронную версию опубликованной статьи, заменила её на сайте журнала (PDF и HTML).

Авторский коллектив и редакция журнала уверены, что допущенные ошибки не могли существенно повлиять на восприятие и интерпретацию читателями опубликованной работы и не должны быть причиной ретракции произведения.

Авторский коллектив и редакция приносят читателям извинения за допущенные ошибки.

**Keywords:** *corrigendum; schizophrenia; biological psychiatry; etiology; diagnostic approaches; diagnostic errors; corrigendum*

**Ключевые слова:** *ошибки; corrigendum; шизофрения; биологическая психиатрия; этиология; диагностические подходы; диагностические ошибки; ошибки*

**For citation:**

Oskolkova SN. Corrigendum to "Schizophrenia: a narrative review of etiological and diagnostic issues" (Consortium Psychiatricum, 2022, Volume 3, Issue 3, doi: 10.17816/CP132). Consortium Psychiatricum. 2023;4(3):CP13625. doi: 10.17816/CP13625

**Цитировать:**

Осколкова С.Н. Ошибки в статье «Шизофрения: нарративный обзор этиологических и диагностических проблем» (doi: 10.17816/CP132)// Consortium Psychiatricum. 2023. Т. 4, №3. CP13625. doi: 10.17816/CP13625